

## ABSTRAK

**Halwa Nisa Afwa** : Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Akhlak Kedisiplinan (Penelitian pada Siswa Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah Plus Al-Mushhafiyyah Cibarusah Kabupaten Bekasi)

Banyaknya anak yang berperilaku kurang baik, seperti kurangnya sopan santun kepada yang lebih tua, berbicara kasar, melawan kepada orang tua sehingga banyak orang tua yang kewalahan menghadapi sikap anak, maka dari itu banyak orang tua yang memilih alternatif memasukan anak ke madrasah diniyah takmiliyah awaliyah (MDTA), karena para orang tua meyakini bahwa dengan pendidikan agama perilaku anak yang dapat diminimalisir, atau perlahan anak akan mempunyai perilaku yang baik sesuai dengan tuntunan agama. Madrasah diniyah adalah salah satu pendidikan non formal yang memiliki peran penting dalam mengajarkan nilai-nilai agama yang mendalam, seperti pembelajaran membaca dan menulis Al-Qur'an. Kajian akhlaq yang mengajarkan bagaimana menjaga tutur kata, tingkah laku yang baik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses pelaksanaan Bimbingan keagamaan yang dilakukan di Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah Plus Al-Mushhafiyyah Bekasi serta mengetahui hasil dari bimbingan keagamaan yang telah dilaksanakan di Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah Al-Mushhafiyyah Bekasi ini.

Bimbingan merupakan proses pemberian bantuan dari konselor kepada konseli dalam menggali potensi yang ada pada diri menggunakan teknik dan media tertentu guna mencapai kebahagiaan dalam hidupnya. Akhlak adalah tingkah laku manusia yang bisa bernilai baik (terpuji) atau sebaliknya (tercela). Kedisiplinan adalah sikap mental untuk mau mematuhi peraturan dan bertindak sesuai dengan peraturan secara sukarela.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. yaitu menggambarkan secara sistematis tentang fakta yang berkaitan dengan bimbingan keagamaan untuk meningkatkan akhlak siswa Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah Plus Al-Mushhafiyyah

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan menunjukkan bahwa adanya pelaksanaan bimbingan keagamaan yang dilaksanakan di MDTA Plus Al-Mushhafiyyah Bekasi ini membawakan hasil yang cukup baik bagi anak. Melalui beberapa metode yaitu dengan metode ceramah, metode nasihat, metode pembiasaan, metode pemahaman, dan metode kisah. Tujuan pemberian materi akhlak di MDTA Plus Al-Mushhafiyyah Bekasi adalah untuk menjadikan anak mampu menjalankan perintah dan menjauhi larangan Allah Swt serta agar siswa memiliki "akhlaqul karimah". Dengan demikian, terlihat adanya pencapaian dari pelaksanaan bimbingan keagamaan yang telah dilaksanakan berupa adanya peningkatan Akhlak anak yang cukup baik.

**Kata Kunci:** bimbingan keagamaan, akhlak